

わくわく

那須烏山市立江川小学校

第1学年だより

9月号



実りの 2学期に

長い夏休みが終わり、今日からまた学校生活がスタートしました。子供たちは楽しかった夏休み中の出来事をたくさん話してくれています。宿題を頑張ったことや家のお手伝いをしたこと、夏の思い出ができたことなど、心も体もエネルギーを充電できたようです。この充実した気持ちをこれからの学校生活の意欲へとつなげていきたいと思います。

2学期は、演劇鑑賞教室や昔遊び体験、親子活動など1年の中で1番長く行事も多い学期です。学習面においても、漢字練習のスタート、繰り上がりのあるたし算、ひき算など今後の学習の要となる内容です。基礎基本をしっかり身に付け、深めていければと思います。

実り多い2学期となりますよう、子供たちを支援していきます。よろしくお願いいたします。

お知らせとお願い

あさがおについて

夏休み中、あさがおの世話をさせていただきありがとうございました。この後も観察を続けていきますので、9月5日(金)までに学校へ戻してください。もし種が取れましたら封筒などに入れて持たせてください。お手数おかけして申し訳ありませんがよろしくお願いいたします。

新しい教科書について

9月1日(月)に、国語・生活・図画工作の新しい教科書を配付します。国語の教科書は現在の教科書が終わり次第使用します。生活と図画工作の教科書は、2年生になってから使用します。

3冊とも、使用するまで学校で保管したいと思いますので、記名をし、9月5日(金)までにお子さんに持たせてください。よろしくお願いいたします。

学習用具について

- ・筆箱の中身の確認をお願いします。
えんぴつ6本 消しゴム 赤・青えんぴつ
- ・ランドセル 防犯ブザー+お守りのみ ※キーホルダーはつけません。
- ・お道具箱は、9月3日(水)までに持たせてください。
- ・体育着と体育館シューズは、授業で使うときに持たせてください。
- ・絵の具は、9月下旬頃に使用する予定ですので、荷物が少ないときに持たせてください。

れ 明日29日(金)は身体計測です。身長・体重を計ります。髪の毛の長いお子さんは、身長の計測に支障のないよう横で束ねるようお願いいたします。

も 夏休みの作品(まだ持ってきていないものがある人)